

Nachhaltigkeit und Inklusion im Fokus – Mozart-Grundschule engagiert sich für den Schutz der Rehkitze

Mit großer Begeisterung beteiligte sich die Mozart-Grundschule Elsenfeld gemeinsam mit der Richard-Galmbacher-Schule an einem Bastelprojekt zur Rettung von Rehkitzen. Im Rahmen der Aktion "Kids for Kitz" gestalteten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3a fantasievolle Rehkitzscheuchen, die Rehgeißen davon abhalten sollen, ihre Jungen in gemähte Wiesen abzulegen. Dieses gemeinsame Engagement für Nachhaltigkeit und Tierschutz wurde nun im Bürgerpark Elsenfeld im Rahmen der Verleihung des Bambi-Preises gewürdigt. Elsenfeld wurde als „kitzfreundlichste Gemeinde 2025“ ausgezeichnet – ein Erfolg, an dem auch die Schulen mitgewirkt haben. Dabei wurden Inklusion und Nachhaltigkeit in diesem Projekt ganz selbstverständlich und kreativ miteinander verbunden. Für ihr Engagement erhielten beide Schulen eine kleine finanzielle Anerkennung durch die Sparkasse. Die Mozart-Grundschule dankt allen Beteiligten für diese wertvolle Erfahrung – besonders den engagierten Initiatorinnen und Initiatoren sowie Kitzretterinnen und Kitzrettern vor Ort.



Die Schülerinnen und Schüler der beiden Schulen gestalteten gemeinsam die Rehkitzscheuchen.

Foto: Felix Keller



Die Rehkitzscheuchen wurden stolz präsentiert und anschließend an die Landwirte übergeben.

Foto: Winfried Zang

Beitrag: Felix Keller

